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Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 182 /2019 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de 

informar a esta Edilidade, qual a previsão para que seja instalados os 

cabeamentos necessário na UBS Cruzeiro do Sul, para que o   aparelho de 

eletrocardiograma possa começar a funcionar e quantos  desses aparelhos 

estão disponíveis na rede de saúde pública do município?  

 

JUSTIFICATIVA 

 

O eletrocardiograma, ou ECG, é um exame feito para avaliar a 

atividade elétrica do coração, através dele é possível observar possíveis problemas, 

como arritmias, aumento de cavidades cardíacas, patologias ou infarto do miocárdio. 

Desde a sua inauguração no dia 11 de maio, no entanto, até hoje o aparelho nunca 

funciono. Vale ressaltar que esta unidade, atende moradores do Cruzeiro do Sul, 

Chácaras Recreio Primavera e dos Residenciais  Jaguariúna I e II.  

Considerando à importância e a necessidade para a saúde e 

segurança da população, solicito então, que a Secretaria competente agilize  o quanto 

antes esses cabeamentos e a instalação do eletrocardiograma, para que os 

moradores possa  usufruir desse exame que é de extrema necessidade . 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 29 de outubro de 2019. 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 05 

de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de novembro de 2019 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 


